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Rua está sem iluminação pública há mais de uma semana 
"Há mais de uma semana a Rua João do Amaral, na Casa Verde, está sem iluminação pública. 
Já entramos em contato com o Ilume, mas nada foi feito até o momento. Enquanto isso 
continuamos no escuro aguardando uma solução para o caso." 
Givaldo Norberto 
Casa Verde 
 

Equipes de manutenção já compareceram ao local 
"Em resposta à reclamação do leitor Givaldo Norberto, esclarecemos que uma equipe de 
manutenção compareceu ao local referido no dia 31 de março. A vistoria constatou que a 
rede de iluminação está em curto. Uma nova equipe foi acionada para finalizar a manutenção 
da via." 
Assessoria de Imprensa 
Departamento de Iluminação Pública (Ilume) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
 
Higienópolis precisa de policiamento 
Os moradores e os comerciantes da Rua Alagoas, no bairro de Higienópolis, zona oeste da 
cidade de São Paulo, estão cansados de brigar por mais segurança. Em minha opinião, a falta 
de iluminação pública é a principal causa do problema. Afinal, os marginais aproveitam a 
escuridão para abordar os pedestres e roubar carteiras, celulares, e qualquer objeto de valor.  
Está mais do que claro que Higienópolis precisa de mais rondas policiais e mais postes de 
iluminação. Tenho medo de caminhar pelo bairro durante a noite e acredito que isso não 
deveria acontecer. Aliás, vejo que, no período noturno, todos os pedestres se assustam com 
qualquer sombra  que apareça em seu caminho. Enquanto os bandidos estão à solta, os 
cidadãos estão se sentindo acuados.  Só vejo o quanto isso é injusto? 
Quando será que a polícia e o Departamento de Iluminação Pública farão o seu trabalho de 
forma satisfatória para a população? Espero providências imediatas.  
Jair Carvalho dos Santos, Capital  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



Televisão e Rádios 
 
Negativa 
 
(12:27) - 5/4/2011  
Prefeitura entrega a reforma da praça José Saes em Itaquera  
(Fonte: TV GLOBO - SPTV 1º EDIÇÃO - 05/04/2011 12:00 )  
SPTV Comunidade traz um exemplo de quanto vale a pena lutar pelo que você precisa. Ficou 
pronta a reforma da praça José Saes, no Jardim Santa Maria em Itaquera. Em 2009, a 
Prefeitura prometeu entregar a praça reformada, mas a reforma atrasou e ficou pronta em 
fevereiro deste ano. Paulo César Máximo, subprefeito de Itaquera, diz que a iluminação da 
praça será reforçada, segudo ele, foi pedido a Ilumi a colocação de novos postes no local. 
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=16138205&IdEmpre
saMesa=&TipoClipping=V 
 
(06:37) - 6/4/2011  
Reclamação: Moradores da Avenida Guarapiranga reclamam que estão sem luz devido 
queda de árvore em rede 
 (Fonte: BANDNEWS - FM -BandNews - 06/04/2011 06:31) 
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=16142730&IdEmpr
esaMesa=&TipoClipping=A 
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